

現在、午後1時。今日も、雨の一日です。

明日は七夕。願いごと、叶うといいな。それも、たくさん。

先週の土曜日、3日。井波のショッピングセンターアスモで、七夕の集いが開かれました。そこで、家族連れなどを前に、本校の中3男子生徒2名が、バルーンアートや手品、けん玉ショーを行い、とても楽しい空間を演出し盛り上げてくれました。

この集いは、井波地域づくり協議会の企画によるもので、例年は7月7日に井波小グラウンドで実施している七夕まつりが、グラウンド工事で開催できないため、会場を変えてつどいとして開かれました。

2名の生徒は、風船で刀を作ったり、四つの輪を交互に投げて受け取ったりして、来場者を沸かせたのです。本当に素敵で、素晴らしいこと。私は感動するとともに、井波中学生の活躍として、誇らしい気持ちになりました。

校外において、授業ではなく、地域に喜びや楽しさ、癒しや潤い、勇気を与えるような活動は尊いことだと感心します。こうした地域貢献の動きや働きを大事にし、広げて行くことがSDGsの理念に合致すると考えます。見守り続けたいです。

2名の男子生徒、ありがとう。その心意気を忘れないでね。